

幌西第15分区町内会

町内会だより

令和元年度

今までにない状況が続いているますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

当町内会では地域の皆様との交流を通じて、安全・安心なまちづくりの推進を図るため、盆踊りや旅行、談笑会、料理教室、美化活動、健康促進行事、パトロール、ラジオ体操など様々な活動を行っております。



4月の活動

●4月21日 令和元年度定期総会

4月21日に令和元年度の「総会」を開催致しました。

環境美化、防犯防災、親睦行事、福祉活動、健康促進行事、交通安全、夏祭りや盆踊りなど様々な行事や活動を予算5,055,304円で実施する計画が承認されました。



●4月30日 花見と動物園散策

円山公園は連休と桜の満開という時期で大混雑でしたが、天気にも恵まれ、動物園散策や梅、桜を見て楽しんだ後、テント内でジンギスカンを頂きました。

5月の活動

●5月18日 環境部 春の花植え活動

天気に恵まれ、参加者26名が1320株の花苗を桜並木道路などの町内道路の植樹帯と植樹マスに植えました。



6月の活動

●6月9日 北海道の歴史散歩

深い緑とセミの声に迎えられ、北海道博物館と開拓の村を見学し、北海道の歴史にふれる1日となりました。博物館はリニューアルを経て、テーマごとにスッキリしていました。アイヌ民族関係の資料も充実し先人たちの暮らしぶりが学べました

子どもたちもたくさん参加してくれました。



7月の活動

●7月11日 福祉部・女性部主催

おりがみで脳活&カスタネット演奏会

前半は、昨年に引き続き2回目の「おりがみで遊んで脳活」、後半はお茶とお菓子をいただきながら「カスタネット演奏」を楽しみました。おりがみはひまわりの花を作りました。カスタネット演奏ではメンバーが息の合ったリズミカルな演奏を披露してくださいました。



8月の活動

●8月3日 防災部主催 防災体験会

●8月7日・9日 子供盆踊り

伏見公園で開催された防災体験会では、今回も本物の消防車が登場。防災意識を楽しみながら身につける会になりました。そして子供盆踊りでは、あいにくの天気にもかかわらず2日間ともに大勢の方々が集まり北海道の短い夏を楽しみました。

町内の活動やお知らせはホームページまたはFacebookページでも発信しております。是非ご覧ください。

<https://www.ksd15.jp/>

<https://www.facebook.com/ksd15>



幌西第15分区町内会

町内会だより

令和元年度

9月の活動

- 9月18日
保健部・女性部主催 ストップ!詐欺被害

- 9月29日
秋を満喫 果物狩り～仁木方面バスの旅～

「ストップ!詐欺被害」では、札幌南警察署から講師を迎えて、被害に合わないための対策や、詐欺被害の実例を紹介しながら学びました。

バス旅行では、仁木方面に向かい、参加者で秋の味覚を満喫しました。

「ストップ!詐欺被害」
のひとコマ。聞き入る
参加者の皆様。

10月の活動

- 10月26日 秋の町内清掃美化活動

3回目となる町内美化活動も、今年度はこれまで最終回。町内も色鮮やかな落葉が舞い落ち、本格的な冬を迎える前の美化活動となりました。



1月の活動

- 1月19日 ランチと温泉旅行

2020年最初の行事は、温泉入浴とランチバイキングの組み合わせで行いました。バスに揺られて、小一時間で温泉に到着。大浴場で温まった後はバイキングで豪華ランチ。目移りするほどのメニューを心ゆくまで堪能しました。

町内の活動やお知らせはホームページまたはFacebookページでも発信しております。是非ご覧ください。

<https://www.ksd15.jp/>

<https://www.facebook.com/ksd15>



9月の活動

- 9月18日
保健部・女性部主催 ストップ!詐欺被害

- 9月29日
秋を満喫 果物狩り～仁木方面バスの旅～

「ストップ!詐欺被害」では、札幌南警察署から講師を迎えて、被害に合わないための対策や、詐欺被害の実例を紹介しながら学びました。

バス旅行では、仁木方面に向かい、参加者で秋の味覚を満喫しました。



11月の活動

- 11月2日 ほっこり感謝祭

- 11月29日 町内麻雀会

「ほっこり感謝祭」では、北海道大学落語研究会の皆さんをお招きして、寄席を披露していただきました。

第2部は「あ・へ・あ・ほ」と声を出して体幹を鍛えるユニークな「あへあほ体操」を行いました。寄席と体操のあとは、ゆっくりお茶とおしゃべりを楽しみました。

